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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Marcelo Aguilar Iunes, Diretor-Presidente da Fundação de Esporte de Corumbá, solicitando a construção
de uma quadra de Beach Tennis na Escola CAIC, que poderá ser usada para duas modalidades o volei de
areia e o beach tennis.

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, essa solicitação me
foi passada pela necessidade da própria escola, que está pensando em introduzir uma nova modalidade na
cidade. A ideia da administração atual é usar o espaço verde que a escola possui para a construção de
algumas atividades ao ar livre. A prefeitura pretende fazer no local também uma trilha ecológica, um
paredão de escalada e a construção da quadra de beach tennis que seria usada para o volei de areia
também.

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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